

Genuss

Wein-Keller

Prämiert

Weinzeitschrift zum Ersten: Platzhirsch in Österreich ist der «Falstaff». Das Magazin kürt stets den «Winzer des Jahres». 2009 geht die Auszeichnung an die Familie Prieler aus dem Burgenland. Der Betrieb erzeugt etliche Weine, wobei die rote Sorte Blaufränkisch die Hauptrolle spielt. Die Prieler verstehen sich aber auch auf die Kunst der Weisswein-Herstellung, wie der trockene, erfrischende Pinot Blanc Seeberg 2008 zeigt. Das hohe Niveau in allen Kategorien beeindruckte, lobt «Falstaff» das Gut. (kep.)

